
HP の表題を次のように変更お願いします。 
「外部評価委員会 R2.3 評価結果」⇒「関係者評価委員会 委員からの意見について」 

令和 3 年度  小樽市立高等看護学院 関係者評価委員会  
委員からの意見について 

 
                     委員：小樽市立病院 事務部長 佐々木 真一 
                        小樽協会病院 看護部長 松野 千代美 
                        小樽市立病院 副看護部長 村上 圭子 
                                
 
 今年度については、新型コロナウイルス感染症の蔓延による社会情勢を踏まえ、対面での会議を

開催せず、書面による説明を実施し、意見をいただいた。以下、内容について公表する。 
 
 2020 年度 取組み状況と評価について 

自己評価結果と取り組み状況についてご意見をいただいた。 
(１) 教育理念及び組織(自己評価項目Ⅰ・Ⅴ) 

 ・評価した結果を職員へ提示し、次年度へ活かすよう取り組んでほしい。 

 ・カリキュラム改正に向けた教育内容の見直しを行うことが必要。 

  （２）教育課程に関する事項(自己評価項目Ⅱ・Ⅲ・Ⅳ・Ⅸ） 

   ・教員(新人に限らず)間でリフレクションを行うことで、よりよい授業を行えるとよいと 

考える。 

  （３）学生の募集及び入学に関する事項（自己評価項目Ⅵ・Ⅷ） 

   ・学生数が減少する中、受験生を確保できたことは素晴らしいと感じる。今後も積極的に 

   学生への周知活動を期待したい。 

  （４）学校の講師・実習施設の選定に係る事項（自己評価項目Ⅲ・Ⅳ） 

   ・講義を実施する側としては担当している部分の評価や、そのフィードバックもあると 

よいのではないか。 

  （５）学生の単位・卒業認定に係る事項（自己評価項目Ⅳ・Ⅶ） 

   ・特になし。 

  （６）学生の就職に係る事項（自己評価項目Ⅶ） 

   ・就業先での状況の把握の他、卒業後、最初の就業先をやめた際の理由、就業年限の把握など

も行い、就業先へのフィードバックを行ってほしい。 

   

【全体としての意見】 
・他の自治体病院の結果などと比較・検討してみるのもよいのではないか。 
・自己評価項目を網羅するように取り組み状況と評価を行うとよいのではないか。 

   
   

以上の意見について、改善策を検討するようにいたします。 
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